

## **Basisenergiebehandlung mit Klopfakupressur nach Marion Klockner-Gallenstein**

Mit der Basisenergiebehandlung können Sie den persönlichen Energiehaushalt für sich als Profi aber auch für Ihre Klientel auffüllen bzw. in Balance bringen. SelbstanwenderInnen dürfen ebenfalls teilnehmen.

Gezielte Fragen an unser System geben mit Hilfe eines kinesiologischen Tests die Antwort, in welcher Weise wir mit Klopfakupressur behandeln sollten. Dabei erleichtert ein standardisierter Ablauf die Behandlung.

Die dabei vorher ermittelten Blockaden können sofort gelöst werden, auch ohne dass wir wissen welche Blockaden dies sind.

Die erneute Testung bringt den Beweis, dass die Blockaden aufgelöst sind, indem die Ausgangsfrage mittels der kinesiologischen Testung mit „richtig“ beantwortet wird.

Das Seminarprogramm im Einzelnen:

- Kurze Einführung in die energetische Psychologie
- Erlernen von zwei kinesiologischen Testmöglichkeiten für die Selbsttestung und die Testung von Anderen
- Theoretische Einführung in das Konzept der Basisenergiebehandlung mit Klopfakupressur
- Der Behandlungsablauf in Theorie und Praxis
- Der Fragekatalog in Theorie und Praxis
- Intensives Arbeiten in Kleingruppen, um die Technik zu erlernen und um selbst den eigenen Energiehaushalt aufzufüllen



Praxis für Psychotherapie, Coaching & Supervision  
Dipl. Soz. päd. **Marion Klockner-Gallenstein**  
Ausbilderin in Klopfakupressur

---

gez. Marion Klockner-Gallenstein